

UPB a la vanguardia del escaneo 3D. copias digitales e impresas de personas, mascotas, objetos, espacios y hasta huesos para fines académicos

- La biología, los sectores industriales y del entretenimiento son algunas de las áreas que se están viendo beneficiadas por el escáner 3D.

La UPB tiene la capacidad instalada para escanear en 3D desde los objetos más pequeños hasta los más grandes. La biología, los sectores industriales y del entretenimiento son algunas de las áreas que se están viendo beneficiadas por el escáner 3D.

-

La Universidad Pontificia Bolivariana posee un avanzado sistema de escaneo 3D que permite generar gemelos digitales del mundo: copias virtuales, casi exactas, de personas, objetos y entornos. La UPB cuenta, además, con la posibilidad de imprimir en 3D los resultados de estos escaneos, cortar en láser y demás producciones relacionadas.

El escáner 3D está revolucionando la forma en la que se está creando el mundo, ya que puede ser utilizado en diferentes disciplinas, como en la biología, abarcando esta la medicina y la odontología. En este campo se ha empleado para escanear dientes, huesos y partes del cuerpo, copias digitales que son utilizadas por estos profesionales e investigadores como insumos para la creación, por ejemplo, de prótesis.

Por su parte, esta herramienta permite escanear objetos de gran magnitud, como edificios, siendo utilizada en sectores industriales como la ingeniería, arquitectura y construcción. El proceso de escaneo brinda, además, datos exactos de las tres dimensiones que forman la representación tridimensional: longitud, altura y profundidad, información útil que se podría utilizar para replicar hospitales, centros comerciales, entre otras estructuras, ahorrando tiempo y dinero.

Otra de las áreas donde el escáner 3D se ha convertido en una herramienta fundamental es en la industria del entretenimiento y las tecnologías de la

información y la comunicación, ya que por medio del escaneo se hacen, entre otras cosas, avatares que están siendo utilizados en el metaverso: nueva forma de conectarse con las personas a través de mundos virtuales.

Estos tres campos de acción del escaneo fueron abordados a profundidad en el evento Digital Fest Lab de la UPB a través de un componente académico y demostrativo. En este espacio de formación las personas identificaron un panorama de las disciplinas que pueden beneficiarse del escáner 3D y las posibilidades, casi infinitas, de esta herramienta.

La UPB hoy está a la vanguardia de esta tecnología y cuenta con el servicio de escaneo 3D, abierto a todo el público. Además, ofrece capacitaciones a personas y empresas que estén incursionando con esta herramienta para que aprendan a utilizarla y sacarle el mayor provecho.

"En los laboratorios de la Universidad Pontificia Bolivariana tenemos la tecnología para escanear el mundo en todas sus posibilidades, desde el mismo ser humano hasta mascotas, objetos, espacios, prendas e incluso recuerdos por medio de fotografías", expresó Juan Carlos Bedoya Quintero, coordinador del Laboratorio de Procesos de la UPB.

